



令和4年度 主催事業

マンスリー／森のようちえんのご報告

参加家族：6組（14名）、職員・スタッフ3名

【活動報告】

当日の朝は今年一番の冷え込みとなった12月の森のようちえん。12月と言えばクリスマス！ということで、クリスマスのリースを作りました。

森のようちえんなので、飾りはもちろん自然の中から自分たちで素材を見つけて集めます。さくらの広場から始まり、いろいろの家の前、キャンプファイヤー場と自然の家を歩きながらリースに使える自然の物を探しました。シダーローズ（ヒマラヤスギ）や赤い木の実、どんぐり、松やいちょう、もみじの葉っぱなど、色とりどりの自然の素材を、子どもたちも保護者の方も一所懸命拾います。自然の家のいいところは、行く先々に違った種類の植物がたくさんあるところです。子どもたちのアンテナはとっても敏感で、たくさんの素材を集めることができました。





そのままクラフト棟に到着すると、リース作りの始まりです。家族ごとに拾った木の実や葉っぱを机に広げ、子どもたちと保護者の方が相談しながら製作していきます。「この木の実はどこに付けようか?」「吊り下げたらどんなふうに見えるかな?」素敵な作品作りのために、色々なアイデアを出し合いながら作る姿は真剣そのもの。約30分の製作時間でしたが、大人も子どももとても集中して素敵なリースを作ることができました。

最後は記念写真をパシャリ! 皆とってもいい笑顔です。ぜひおうちに飾ってクリスマスを迎えてくださいね!

次回は1月7日(土)です。森へ探検に出掛けます! 今まで森のようちえんでは行ったことのない森の中へ入りますので、ぜひご参加ください。